

Proud Supporters of Charter Fishing Captains
and The Charter Fishing Industry for 50 Years

1-800-452-5501 www.GrayTaxidermy.com

Issue 21 June 2012

El capitán del Mes El capitán Charlton Strachan



El capitán Charlton ha sido pescador durante más de 20 años, la mayor parte de esos años como Marinero con el capitán Mike Russell, propietario / operador de Chubasco Charters, que se encuentra en Nassau, Bahamas, en el puerto de la Marina en el East Bay Street. El capitán Mike dice: "el capitán Charlton es uno de los capitanes más trabajadores y que tiene la mejor captura de pescados de los que usted encontrará en cualquier parte del mundo."

Al crecer en Nassau, el capitán de Charlton se introdujo a la pesca por su padre a una edad muy joven y decidió hacer de la pesca su carrera a temprana edad. El capitán Charlton fue el marinero del capitán Mike Russell en el Chubasco III durante muchos años antes de conseguir su licencia de capitán de hace unos años. Cuando el puesto de capitán estuvo disponible en el Chubasco V, Charlton fue promovido.

La especialidad de Capitán Charlton en las Bahamas es la pesca con equipo ligero. Trabajar en la cabina es lo único que echa de menos. A menudo, cuando están pescando con equipo ligero con los clientes, el capitán Charlton pone a su marinero al timón. Como capitán Charlton dice: "Yo no estoy aquí para que burlarme, estoy aquí para complacerte".

La determinación del capitán del mes proviene de un sorteo al azar. Cada mes, por cada contrato realizado con la Gray Taxidermy, el nombre del capitán entrará en un sorteo. Al final del mes, un nombre se extrae de todos los contratos. El ganador será presentado en el boletín del mes siguiente como el capitán del mes, y se otorgará un reloj REACTOR GRAVITON 2 (el reloj oficial de Gray Taxidermy), así como una placa del trofeo grabada con su nombre como Capitán de mes. Con mas órdenes que haga mejores posibilidades de ganar. Felicidades Capitán Charlton!

Una calle de ida y vuelta

Recientemente tuve el placer de hablar con uno de nuestros capitanes en Costa Rica por teléfono. El monta un buen número de pescados al año y mantiene un número consistente de clientes que repiten y además no para de crecer con nuevos clientes. Él es un pescador "primera clase", junto a todos los compañeros que lo rodean! Como me puse a "agradecerle" a él por darnos la oportunidad de atender a sus clientes y además por todo lo que hace por nosotros aquí en Gray Taxidermy, de inmediato me explicó que lo que hace Gray Taxidermy por él también es una parte muy importante en su negocio. Empezó a darme las gracias por la oportunidad de ganar dinero adicional y lo que esto le ayuda como esposo y padre, que este dinero extra le ayudara a mejorar el nivel de vida de su familia de una manera que no podría sin Gray Taxidermy. Esa conversación fue realmente emocionante para mí. Yo tengo que decirles que relámete apreciamos lo difícil que es de ser un capitán de barco de renta, por lo que escuchar el gran benéfico que esto trae a sus familias y a sus vidas fue algo alucinante! Me sentí muy bien después de hablar con él, saber y sentir lo especial que es la relación en todas partes entre el equipo de Gray Taxidermy y todos ustedes! Estoy seguro de que los capitanes y marineros del equipo de Gray Taxidermy son los mejores en el mundo! El saber que podemos hacer una diferencia en sus vidas nos hace mejorar. Para ustedes y su familia de parte de todo el equipo aquí en Gray Taxidermy, "Muchas Gracias"! Todos estamos juntos en esto y juntos creceremos!



Joel en Costa Rica con un El capitán Felix Taxidermia Gray

Bill

Feliz Día del Padre!

Es casi el Día del Padre! Un tiempo para recordar y honrar a tu padre. En muchos casos, "papá" era la única persona que tiene cada uno de nosotros en la pesca. Ser un papá puede ser complejo, usted es un líder, jefe de la familia, proveedor, estabilizador, el maestro, el que aplica la ley, ejemplo a seguir.. Nosotros en Gray Taxidermy queremos hacer extensivo nuestro agradecimiento por su tiempo y esfuerzo y les deseamos a todos las tripulaciones que son papás un Feliz Día del Padre!!



Marinero del mes - Johnny Jordan

He estado pescando toda mi vida. Empecé pesca de agua dulce cuando era un niño en Kansas. Me mudé a Maui hace 14 años y comenzó a pescar en alta mar con unos amigos en sus barcos de remolque. Un día, un amigo, que es un capitán de un barco de renta, me preguntó si me gustaría ayudarlo a pescar carnada para su salida de pesca. Me divertí mucho, empecé a pescar carnada cada vez que se daba la oportunidad. A partir de ese momento, empecé a ayudar en cualquier embarcación en la que podía salir. Eso me llevó a convertirme en primer Marinero en el "Akua Kai", un Cabo de 35 pies en Lahaina Harbour.

Un día, en una salida de pesca en la que venia una familia de cuatro clientes con nosotros, el padre y el hijo ya había cordelado varios mahi-mahi, así que me dirigí a la hija adolescente (que no había pescado) y le dije que subiera en la silla de pelea, ella atrapo un bonito dorado – era la primera vez que sacaba un pescado! Ella se enganchó inmediatamente y les dijo a su hermano y su padre que el siguiente pez era de ella. Te hace sentir muy bien cuando metes a alguien en la pesca. Aloha!! Desde Hawaii

La suerte de Johnny lo ayudo a salir sorteado este mes, se le otorgó una placa de Gray Taxidermy así como un par de lentes de sol de cristal azul Fathom 580 de Costa Del Mar. Felicidades Johnny!!



COSTA
SEE WHAT'S OUT THERE™

Buscando Ayuda!

Tu preguntaste- nosotros te vamos a contestar! En nuestro esfuerzo para continuar dando apoyo y entrenamiento a nuestro equipo en los muelles, hemos traído un poco de ayuda. A Gray Taxidermy le da gusto presentar y dar la bienvenida Scott Thomas a la zona de Carolina del Norte. "Scotty" es originaria de Gainesville, Florida, y se educó en la Universidad de Florida en la carrera de negocios. Scotty se ha pasado los últimos años como Capitán/Marinero de barco de renta de entrada en Hillsboro en el sur de la Florida.

No sólo ha sido un excelente montador (2 a 3 por semana) con una economía difícil, él es genial con relaciones con los clientes. Scotty se une al equipo de trabajo de Gray Taxidermy en las extensas marinas en Outer Banks. Scotty se une al campo de trabajo para ayudar en el entrenamiento y asegurarse de que nuestros capitanes y marineros tengan todas las herramientas de ventas necesarias para tener éxito en el montaje de más trofeos. Así que asegúrese de que llegue con ustedes y diga "Hola," pídanle sus camisetas, lista de precios o lo que necesiten para asegurar sus montadas. Scotty escara más que feliz de explicarles todos y cada uno de nuestros programas que tenemos para capitanes y marineros de todo el mundo. Por lo general el inicia a las 5 am y no suele parar hasta 20:00. Scotty es "uno de nosotros" y realmente puede ser de mucha ayuda para aquellos que buscan un apoyo o que puedan necesitar algún tipo de entrenamiento para ustedes o para sus compañeros en la venta de monturas.



Tengo que verlo para creerlo!

En Gray Taxidermy nos esforzamos para asegurarnos de que tiene suficientes calcomanías, camisetas y toda la variedad de herramientas de ventas..... Todo esto va a ayudar a nuestro nombre se note mas en tu barco. El cliente en la mayoría de los casos no se sabe mucho acerca de la industria de la pesca deportiva. Cuanto más el cliente pueda ver el nombre y el logotipo de nosotros, es más fácil que se familiaricé con el nombre de Gray Taxidermy así tu cliente pueda confiar en que somos una empresa real y de buena reputación y la UNICA opción para montar su trofeo o captura del día. Si tu necesitas cualquiera de estas cosas por favor sólo llámanos - todos en Gray estamos listos para ayudarte! Recuerde que debe sembrar la semillita en tu cliente desde la salida, tener un gran día y proponerte que así sea! Al final del día, la confianza y el entusiasmo te ayudaran a cerrar con un contrato que te dejara dinero extra en tu cartera.

No te olvides de pasar esta información a tu Marinero! Anótate en la lista de correo!

Envía un correo a la dirección de kim@graytaxidermy

Te gusta la pesca ... Ahora con nosotros en Facebook!



Ahora es más fácil que nunca encontrarlos. Si estas buscando información del producto, un interesante video, las respuestas de productos relacionados para dar a sus clientes o simplemente conectarse con otros pescadores, ahora puedes hacerlo visitando cualquiera de nuestros sitios sociales en línea.

Encuétranos aquí:

[Facebook.com/GrayTaxidermy](https://www.facebook.com/GrayTaxidermy)
[Twitter.com/GrayTaxidermy](https://twitter.com/GrayTaxidermy)
[YouTube.com/GraysTaxidermy](https://www.youtube.com/GraysTaxidermy)



Broadcast Yourself™